Editorial

Compartir galaxias: ampliar el desafío

Escribir para ser leídos es la mayor aspiración de los autores de este número 12 de la Revista de la Facultad. Estudios Sociales. Esta ilusión puede convertirse en realidad. Las posibilidades de que ello suceda dependerán de la correcta distribución del anuario y su posterior inclusión en la Red.

Las dos operaciones, enviar la publicación a los clásicos destinos sanamente rutinarios y dejar abrir los artículos de los docentes e investigadores en la oferta digital de la Web, demandan acrecentar sin pausa la orientación regional ecuménica de los contenidos.

Con esta decimosegunda entrega nos incluimos en las más de seis mil millones de páginas web que afirman la planetarización comunicativa anunciada, en la década de los sesenta, por aquel profético profesor de literatura de Toronto.

En realidad no damos un paso inesperado o no previsto; tampoco hacemos gala de un cambio de soporte no imaginado por nuestros seguidores consuetudinarios. Compartimos galaxias y ampliamos el formidable desafío a la eventualidad de incluir más lectores y multiplicar la interactividad con ellos.

De momento, la Revista se escribe sólo en español. Se suma al torrente cultural de los hablantes de esa lengua oficial en veinte países que participan en organizaciones internacionales; es una de las seis lenguas que se utilizan en el contexto de las Naciones Unidas. Comparte un espectro de otras once lenguas comunitarias en la denominada Unión Europea.

Los seres humanos que hablan esta lengua, irradiada por el Imperio español en América partir de fines del siglo XV, superan los cuatrocientos millones y unos treinta y cinco millones residen en Estados Unidos de América.

Se puede convenir, entonces, que vale la pena investigar, escribir y publicar como sugerimos en la edición anterior. Esta propuesta contiene producción de significados con distintas formas de ver la región y el país actual. Se ofrecen miradas alternativas sobre la sociedad humana, sus conflictos y problemas.

Para nosotros, los editores, tiene el riesgo de proponer apropiaciones más allá del soporte papel. Con esa esperanza deseamos estar a la altura de las circunstancias.

Hasta el próximo número. Saludos cordiales.

Juan Carlos Bergonzi Director